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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Noll, Bernd     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Deibele, Josef     

Heinisch, Gustav     

Hof, Horst     

Jaensch, Ruth     

Körner, August Richard     

Dr. Moseler, Claudius      

Neuß, Monika     

Noll, Daniel     

Seel, Martin     

Sitte, Christopher     

Stauder, Monika     

Warken, Hans-Karl     

 

 

- Schriftführung 

 

Leibinger, Astrid     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Gerhardt, Christiane     
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

1. Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 

 

2. Einführung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes 

 

3. Resolution : Lärm in Marienborn 

 

 

Anträge 

 

4. Einmündung Gottfried-Schwalbach-Str./An der Kirschhecke  (ödp) 

 

 

Anfragen 

 

5. Ortsbild Marienborn - Im Borner Grund  (ödp) 

 

6. Kindertagesstätte im Neubaugebiet Ma 15 (CDU) 

 

7. Sachstandsberichte 

 7.1. Erhalt einer Postagentur in Marienborn (FDP), Vorlage: 1486/2010 

 

8. Mitteilungen und Verschiedenes 

 8.1. Weihnachtsbäume in Marienborn - Information des Ortsvorstehers 

 8.2. Postfiliale in Marienborn 

 8.3. Aktuelle Einwohnerstatistik für Marienborn 

 8.4. Termin Blumenschmuckprämierung 

 8.5. Baumschnitt vor der Ortsverwaltung 

 8.6. Bereich am Grüncontainer 

 8.7. Wirtschaftsweg neben Bergweg 

 

9. Einwohnerfragestunde 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

10. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

11. Mitteilungen und Verschiedenes 

 



   4 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates und stellt fest, 

dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung teilt der Vorsitzende mit, dass diese noch um einen 

Sachstandsbericht sowie um zwei Mitteilungen ergänzt werden müsse. 

 

Der Ortsbeirat ist mit dieser Ergänzung einstimmig einverstanden. 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 

 

Es erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

öffentlich 

 

 

 

Punkt 1 Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 

 

Herr Ortsvorsteher Noll informiert den Ortsbeirat davon, dass Frau Yvonne Dann 

aufgrund ihres Wohnungswechsels zum 13.10.10 ihr Ortsbeiratsmandat 

niedergelegt hat und verabschiedet sie aus dem Ortsbeirat, verbunden mit dem 

Dank für die gute Zusammenarbeit und wünscht ihr persönlich für die Zukunft alles 

Gute. 

 

Der Ortsbeirat schließt sich diesem Dank an. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 2 Einführung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes 

 

Herr Ortsvorsteher Noll führt sodann den Nachfolger, Herrn Gustav Heinisch, als 

neues Ortsbeiratsmitglied in sein Amt ein und verpflichtet ihn mit dem gesetzlich 
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vorgeschriebenen Text per Handschlag auf seine neuen Pflichten und wünscht 

eine gute Zusammenarbeit im Ortsbeirat. 
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Punkt 3 Resolution : Lärm in Marienborn 

 

Der Vorsitzende verliest die von ihm und allen fünf Fraktionen des Ortsbeirates 

gemeinsam gefertigte Resolution zum Thema Lärm in Marienborn, welche der 

Niederschrift als Anlage 1 beiliegt. 

 

Er ergänzt hierzu, dass mit dieser Resolution die Verwaltung darauf aufmerksam 

gemacht werden soll, dass die Marienborner Bürger in besonderer Weise aufgrund 

ihrer verkehrsbedingten Lage sowie der zusätzlich erwähnten Faktoren unter Lärm 

leiden, und man mit vereinten Kräften versuchen sollte, hier Verbesserungen 

herbeizuführen. 

                                                                                                                                      

Der vorliegenden Resolution wird von den Ortsbeiratsmitgliedern sodann 

einstimmig zugestimmt und mit der Bitte an die Verwaltung weitergegeben, sich 

dieses speziellen Problems der Marienborner anzunehmen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Anträge                                                     

 

 

 

Punkt 4 Einmündung Gottfried-Schwalbach-Str./An der Kirschhecke  (ödp) 

Vorlage: 1852/2010 

 

Nach Verlesen und mündlicher Begründung des Antrags durch Herrn Deibele 

betont Herr Warken in der Aussprache hierzu, dass der erwähnte Bereich der 

Kreuzung Gottfried-Schwalbach-Str. / Klein-Winternheimer-Str. die gleiche Priorität 

erhalten müsse, da diese Kreuzung ebenso gefährlich sei. 

                                                                                                                                      

Nachdem der Vorsitzende darauf verwiesen hat, dass er dieses Problem mit 

Vertretern des Verkehrsamtes am morgigen Tag bei einem Ortstermin mit 

ansprechen wird, stimmt  der Ortsbeirat vorliegendem Antrag sodann einstimmig 

zu. 

 

( Herr Sitte war bei der Abstimmung nicht anwesend. ) 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 5 Ortsbild Marienborn - Im Borner Grund  (ödp) 

Vorlage: 1853/2010 
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Nach Verlesen der Anfrage durch Herrn Dr. Moseler teilt der Vorsitzende mit, dass 

heute noch keine Antwort der Verwaltung vorliegt, da laut Information noch die 

Stellungnahme der Denkmalpflege fehle. 

 

Die Antwort wird in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates verlesen werden.  
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Punkt 6 Kindertagesstätte im Neubaugebiet Ma 15 (CDU) 

Vorlage: 1854/2010 

 

Nach Verlesen der Anfrage durch Herrn D. Noll verliest der Vorsitzende die Antwort 

von Herrn Beigeordneten Merkator hierauf, welche der Niederschrift als Anlage 2 

beiliegt. 

 

Frau Jaensch stellt die Zusatzfrage, ob die Pläne  eventuell im Ortsbeirat vorgestellt 

werden könnten - wie dies BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bereits beantragt hatten. 

 

Der Vorsitzende sagt zu, diese Bitte an die Verwaltung weiterzugeben. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 7 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 7.1 Erhalt einer Postagentur in Marienborn (FDP), Vorlage: 1486/2010 

Vorlage: 1964/2010 

 

Der Vorsitzende verliest dem Ortsbeirat den Sachstandsbericht hierzu von Herrn 

Oberbürgermeister Beutel, welcher der Niederschrift als Anlage 3 beiliegt. 

 

Er ergänzt hierzu, dass die Partnerfiliale ab 01.12.2010 von Herrn Volker Wagner 

eröffnet wird - nicht wie fälschlicherweise angegeben von Rüdiger Schröfel. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8.1 Weihnachtsbäume in Marienborn - Information des Ortsvorstehers 

 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat davon, dass in diesem Jahr von der 

Stadtverwaltung in den Ortsbezirken keine Weihnachtsbäume mehr gestellt 

werden und man vom Ortsbeirat aus versuchen sollte, über Sponsoren den Baum 

auf dem Kirchenvorplatz zu ermöglichen. 

 

Daraufhin entsteht eine längere Aussprache im Ortsbeirat mit dem Hinweis von 

verschiedenen Ortsbeiratsmitgliedern, dass man sich bereits um Sponsoren 

diesbezüglich bemühe. 
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Aus den Reihen der Zuschauer erklärt eine Marienborner Bürgerin, Frau Helga 

Kuhn, dass sie 100,00 € zur Begleichung der Stromausgaben spendet, wofür sich 

der Ortsbeirat recht herzlich bedankt. 
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Punkt 8.2 Postfiliale in Marienborn 

 

Dieser Tagesordnungspunkt wurde bereits unter Punkt 7.1 mitbehandelt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8.3 Aktuelle Einwohnerstatistik für Marienborn 

 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat davon, dass laut Mitteilung der 

Verwaltung zum 31.08.2010 Marienborn 3.902 Einwohner hatte. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8.4 Termin Blumenschmuckprämierung 

 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat von einem Schreiben von Herrn 

Beigeordneten Reichel hierzu, welches der Einladung als Anlage beigefügt war 

und bittet die Ortsbeiratsmitglieder am 17. November 2010 um Teilnahme bei 

dieser Veranstaltung. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8.5 Baumschnitt vor der Ortsverwaltung 

 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat davon, dass Herr Beigeordneter Reichel 

mit Schreiben vom März aufgrund eines Bürgergespräches und der Wünsche der 

Anwohner zugesagt hatte, die Platanen vor der Ortsverwaltung zurückzuschneiden 

- dies konnte jedoch erst nach Ende der Brutzeit im Oktober  durchgeführt werden. 

 

Dieser Rückschnitt ist nun erfolgt - es wurden jedoch lediglich im unteren Bereich  

Äste entfernt, der notwendige Rückschnitt der Krone wurde nicht vorgenommen. 

 

Aufgrund zahlreicher Beschwerden der Anwohner hierüber hat sich der 

Vorsitzende erneut an Herrn Beigeordneten Reichel mit der Bitte um einen 

ordnungsgemäßen Nachschnitt gewandt und auch bereits Kontakt mit dem 

Grünamt diesbezüglich aufgenommen. 

 

Er sagt zu, sich der weiteren Durchführung dieser Maßnahme entsprechend 

anzunehmen. 
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Punkt 8.6 Bereich am Grüncontainer 

 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat davon, dass die Müllablagerungen im 

Bereich des Grüncontainers wieder stark zugenommen haben und legt hierzu 

Fotos des Entsorgungsbetriebes vor. Dieser habe nun mitgeteilt, dass - wenn keine 

Besserung eintritt - man daran denke, die Container dort zu entfernen. 

 

Hinzu komme, dass der Vertrag des Marienborner Stadtteilhelfers, Herrn Werner 

Höfle, der sich bisher  um die Sauberhaltung des Bereichs gekümmert habe, in der 

nächsten Woche ausläuft und somit auch noch diese Kontrollen wegfallen. 

 

Bezüglich einer Verlängerung des Vertrages mit Herrn Höfle berichtet er, dass die 

notwendigen Schritte hierfür eingeleitet wurden.  

 

Im Anschluss hieran entsteht eine längere Aussprache im Ortsbeirat, in welcher die 

Ortsbeiratsmitglieder ihren Unmut über die „Umweltsünder“ aussprechen und der 

Vorsitzende bittet, ein Augenmerk darauf zu richten, wer hier für die 

Verunreinigungen sorgt, um gezielt dagegen vorgehen zu können. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8.7 Wirtschaftsweg neben Bergweg 

 

Der Vorsitzende verliest dem Ortsbeirat ein Schreiben von Herrn Beigeordneten 

Reichel hierzu, welches der Niederschrift als Anlage 4 beiliegt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9 Einwohnerfragestunde 

 

Von den anwesenden Einwohnern werden Fragen zum Bahnhof sowie zu den 

weiterhin Lärm erzeugenden Kühllastern in der Achardstr. gestellt, die vom 

Vorsitzenden sogleich beantwortet werden. 

 

Zur Frage nach der Zufahrt zum Neubaugebiet teilt der Vorsitzende mit, dass der 

Ortsbeirat diesbezüglich bereits einen Antrag gestellt habe, schlägt jedoch 

zusätzlich vor, dieses Anliegen eventuell für die nächste Sitzung  durch einen 

gemeinsamen Antrag aller Fraktionen im Ortsbeirat noch zu erhärten. 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder stimmen diesem Vorschlag zu. 

 

Nach der Beantwortung weiterer Fragen zum Kirchenvorplatz sowie zu 

Blumenbepflanzungen schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde. 
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Ende der Sitzung: 20:40 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

gez. Bernd Noll gez. Astrid Leibinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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